

第1回桜川探検隊実施結果報告

1. 探検日時 平成28年8月8日(月) 9:30~13:00
2. 探検場所 つくば市松塚 桜川河畔
3. 参加人数 78人
4. 内容

桜川探検隊をつくば市松塚で実施しました。

桜川探検隊は、桜川流域の桜川市、筑西市、つくば市、土浦市にお住まいの方を対象としており、今回は、各市から小学生や父兄の皆さんなど78人の参加がありました。



桜川の河川敷で開会式。

今回は、桜川に入って川遊びの予定です。

川辺にはカヌーもスタンバイOK。

心はすでに川遊び・・・でも



はやる気持ちを抑えて、まず、桜川の水質調査をします
桜川の上流、中流、下流から汲んできた水の透視度
やCODを測定して水質を比べてみました。

桜川上流の水は
透視度が100cm以上ありました。





さあ、お待ちかねの川遊び。

全員ライフジャケット着用です。

カヌー体験もしました。

最初は思うように進まなかったけれど、
すぐにコツを覚えて上手に操れるようになりました。



スタッフに手を引いてもらって

楽ちん、楽ちん。

ライフジャケットが浮輪がわり??



こんな遊びも。

木にかけたロープをつかんで、できるだけ遠くへ

ドボン!





桜川漁業協同組合長の鈴木さんが
投網を教えてくださいました。



実演！！

教えられたとおり「えい！」
広がったかな？



一列に並んで一齐に

鮎の稚魚を放流しました。

魚は獲るだけではいけません。増やす努力も
しているのです。

鮎の稚魚の放流



「動かないで」

足元には魚の群れが・・・。

放流直後の魚の様子を観察。





桜川漁協の皆さんが
漁具の説明をしてくださいました。



昼食後は、
恒例となった、漢字クイズ。
間違えると退場命令が・・・。
復活問題まで答える権利がなくなってしまいます。
『鱸』
鈴木組合長からヒント
「私です」



正解者には粗品プレゼント。

難しい漢字を読める子供たちに、ビックリ。ホントに小学生？
とても盛り上がった漢字クイズで、プログラムはすべて終了です。
暑い中、皆さんお疲れ様でした！！